

Dentro de las muchas modalidades de bolos que se exponen en este museo, hay una familia que tiene una característica común. Son juegos de seis bolos en los que el objetivo no es derribar el máximo número de bolos, sino que hay que dejar un bolo en pie.

Se juegan prácticamente en toda España, y a pesar de tener esa característica común, la diversidad en la forma de los bolos y en las manillas que se lanzan, la convierten en la modalidad más llamativa de todas.

Aquí tenemos ejemplos de Cataluña, Asturias, Aragón, la Rioja, Extremadura, Comunidad Valenciana y de Castilla y León. También hay ejemplares de Francia, las quilles de six o las quilles au maillet.

Los objetos que se lanzan, llamados manillas o tiraderas, tienen forma de huevo en unos casos, en otros se asemejan a husos, y en otros son cilindros, siempre fabricados con madera.

Los bolos, como hemos dicho, son muy variados, y van desde los diminutos bolillos de Soria, con ocho centímetros de altura, hasta las bitlles de Lleida, con más de sesenta centímetros.

Puede solicitar a cualquiera de nuestros guías que le facilite alguna de las miniaturas de estos juegos si quiere comprobar su forma.